

Kurzportrait: Rolf Buchwitz

Rolf Buchwitz ist seit 2024 Mitglied des Kuratoriums der Stiftung Auge. Als stellvertretender Vorstandsvorsitzender der AOK Rheinland/Hamburg verantwortete er die Ressorts Leistungen, Prävention/Gesundheitssicherung, Versicherung, Marketing sowie Zusatzprodukte. Zuvor war Buchwitz AOK-Regionaldirektor in Essen und als Sprecher der Arbeitsgemeinschaft „Essen forscht und heilt“ aktiv. Bis zum Jahre 2011 beriet er die Alfred-Krupp von Bohlen und Halbach-Stiftung mit Sitz in Essen zum Aufbau von ambulanten (Kinder-)Hospizen. Für seine Verdienste in der GPeV - Gesellschaft für Prävention e. V. hat Buchwitz die Ehrenmitgliedschaft erhalten. Ende 2022 ging er schließlich in den Ruhestand.